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 【小林磨史ガバナーノミニーご挨拶】 

ご紹介いただきました、本年度中信第二

グループのガバナー補佐を拝命致し、ま

た現在第2600地区のガバナーノミニーと

して活動しております小林磨史と申しま

す。 

本日は、私と共に地区幹事として運営に

あたっていただく、飯沼新吾さんと、伝

統ある丸子ロータリークラブ様に参上致

しました。 

資料を見ましたら、丸子クラブ様は1963年創

立で昨年60周年を迎えられ、54ある地区内クラ

ブで創立順位は10番目。私ども松本南は1961年

で8番目、間の9番目は長野クラブでした。いず

れに致しましても歴史ある似た者同士のクラブ

のように思えました。 

丸子クラブ様は、地区で上沢年度の時ガバ

ナー補佐として佐藤様が重責を務められ、2017

年関年度の時も山田様が務められておられまし

た。 

私ども松本南クラブがガバナーを輩出するの

は創立以来今回で3度目です。前任者から33年も

経過してしまっていて、お断りしにくい状況下

で歴代会長会が開かれ、私にお鉢が回ってきて

しまいました。どうしたものかと悩みました

が、南クラブの将来のためにと、クラブの皆さ

んに背中を押され、決断した次第です。 

私の職業分類はホテル業です。松本駅の北並

びで95室のホテルと創作和食のレストランを営

んでおります。昨年開業50周年を迎え老舗の部

類ですが、旅館とは違いホテルの古さは自慢に

なりません。めったに黒字を出すことはなく、

借金コンクリートを何とか維持してまいりまし

た。現在は40歳の長男が青年会議所を卒業し、

切り盛りできるようになり、専ら私は社会活動

とロータリーに時間の多くを費やすこととなり

ました。 

今回の私共が訪問致しましたのは、私たちが

担当する2025-6年度に、丸子クラブ様でRYLA、

ロータリー青少年指導者養成プログラムをご担

当いただきたくお願いに上がりました。先程、

田中利幸会長にご快諾いただき誠に喜ばしい限

りでございます。 

おまけに卓話の機会までいただき、こちらの

方は何をお話して良いものか、私の年度の重点

事業はガバナーエレクトの白鳥さんのRI報告を

待ってから考えようと思っています。 

と、言いましても今月18日にはその報告があ

ります。過去のガバナーの皆様がRI指針を受け

てどのように地区をまとめてこられたか、関係

の皆様にじっくりお話を聴き、行動計画を練ろ

うと思います。 

恐らくは、私の今までの社会活動を通じての

ロータリー観でしょうか。その中から2年後の

テーマを見つけようと思っています。飯沼新吾

地区幹事予定者とは、どうせなら楽しくやりま

しょう。それだけは心に決めています。 

 それでは、自己小伝ではありませんが、残り

の時間は私のことをお話させていただきます。 

 私は、松本南ロータリークラブに入会して15

年目になります。1954年生まれの69歳です。一

昨年は松本南クラブの会長を務めさせていただ

きました。 

現在ガバナーの折井さんは、当クラブのスポ

ンサークラブである松本ロータリークラブから

輩出ということで、以前から交流があり柔和な

人柄と国際感覚を持ち合わせたリーダーであり

ご一緒していて勉強になります。 

 共に活動ができますことをガバナー補佐の立場

で大変光栄に思っております。 

私は、ロータリーでいえば2世組でして父親が

ロータリー大好き人間でした。 

お陰で若い頃からロータリーの行事にお呼びが

かかり、松本にローターアクトクラブが発足し

たときは、そのチャーターメンバーとして20名

程の青年たちと楽しい活動をしたことを思い出

します。現在の女房ともそこで知り合いまし

た。 



従いまして、私のロータリーライフは、25歳から

始まっていたのかもしれません。 

 仕事がホテル業のため、奉仕することや人間関

係 を築くことに魅力を感じています。 

趣味は、ゴルフと釣りです。松本美須々ヶ丘高

校時代、野球部でピッチャーをやっていました。

野球は中学からでしたが、仲間は松商学園に行き

甲子園出場の夢を果たしています。美須々は弱小

チームでしたが、その時の仲間は一生のつきあい

となっています。母校愛が強く現在は美須々の同

窓会長を拝命しています。 

ゴルフも野球の延長で若い頃夢中になりました。

ハンディ11までになりました。冬は丸子カント

リーによく通いました。今は普通のゴルファーに

戻っています。 

釣りも高校時代、クラス担任から教わりました。

渓流の岩魚からヘラブナ、今は海釣りが中心にな

り仲間と日本海に通っています。高校の担任は

ずっと釣りの師匠で80歳を超えました。 

 家業のホテルは、昭和48年父が開業しました。 

その時私は高校3年、本当は体育教師となり母校

野球部を甲子園に、が夢でした。 

ホテルを始める前は、松本駅前で銭湯を母が経営

し父は県職の公務員でした。駅前の区画整理事業

で銭湯の廃業が決まり、家族会議が開かれ私が後

を継ぐならホテルに転身することで決着しまし

た。 

私の進路は体育大学から東洋大学経営学部に代わ

り、その後YMCAのホテル専門学校でホテル経営を

学び帰郷しました。 

あれから50年、ホテルを経営する傍ら、青年会議

所活動に明け暮れ、理事長、長野ブロック会長ま

で務めました。 

子供も3人授かり、PTA活動。単Pの会長、市P連の

会長まで経験しました。 

ホテルは防火・防犯が大切とのことで、警察や

消防関係のボランティアを長年務めているうち、

松本市防火管理協会と、松本交通安全協会の会長

を現在勤めています。 

青年会議所で勉強した、人づくり、街づくりの

経験は地元の旅館組合や全日本ホテル連盟の業務

で生かされ多くの友人ができました。 

ロータリーは、人生最後の楽しい修行の場だと

思っています。時間を守り、歌を唄って組織の目

的を確認し、友人との信頼を深めあう。高潔性を

重んじながらもユーモアを忘れず、居心地の良い

クラブをお互いが目指す。 

社会的経験を積み、様々な業種で活躍した人、

している人の集まりだから、異業種ならではの学

びがあります。アイデアも出ます。何か頼んで

も、ハイかイエス、喜んでやっていただけます。 

というわけで、RAYLAの件、何卒宜しくお願い

申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

*司 会 栗木悦郎さん 

*ＳＡＡ 佐藤重喜さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理 

*ゲスト 

 2025-26ガバナーノミニー 小林磨史様 

 2025-26地区幹事     飯沼新吾様 

 米山奨学生 アドナン・ムハンマド様 

*2月慶祝 

    結婚祝 山田裕さん、佐藤重喜さん 

        長澤貴生さん 

  会員誕生祝 田中利幸さん、成澤嘉彦さん 

 【会長挨拶        田中利幸会長】 

こんにちは。 

 二月に入りました。今月は来週と2回

の例会となります。またＩＭ 開催があ

るのでよろしくお願いいたします。 

また本日は、小林ガバナーノミニーがい

らっしゃいました。後ほどご案内いただきますが

再来年の春、小林ガバナー年度に丸子クラブホス

トで地区ライラ【ロータリー青少年指導者養成プ

ログラム】開催の予定です。 

小林ガバナーノミニーは、お母様が私の父の小学

校の同級生で5年ほど前まで毎年同級会が開催さ

れておりました。一つのご縁と言うことで、偶然

お招きできることを嬉しく思います。 

 技術と信頼性の日本製のはず・・ですが、いろ

いろなところで綻びが出てきております。 

日野自動車から ダイハツ 豊田自動織機 と立

て続けに検査の不正で出荷停止と言うことで、 

皆様の関連事業あるいは生活に少なからず影響が

出ているかもしれません。 

今回はトヨタの創業会社である豊田自動織機の不

正と言うことで、そのダメージは大きいと思いま

す。 

また先週は、幹線の架線トラブルで終日運休にな

りました。架線トラブルはあり得る事故ですが、

その復旧作業に関わった作業員が感電して重傷を

負うという事態は頂けない事故でした。 

震災も普及活動が盛んに行われておりますが、事

故の無いよう進めていただきたいと思います。 

 そんな危うい話題の中、久しぶりに日本の技術

の快挙にワクワクしました。 

ＪＡＸＡの月着陸船ＳＬＩＭがピンポイント着陸

に成功した事は世界で5ヶ国目ながらも今まで成

しえなかった独創的技術です。 

大気のない月でのピンポイント着陸は困難で今ま

で数Kmから数百Kmの誤差であった着陸目標を55ｍ

の誤差で成功したことは今後の日本の月探査に明

るい話題です。 

そしてＳＬＩＭからは着陸直前に極小月面探査ロ

例  会  日  誌 



ボット ＬＥＶ1 ＬＥＶ２ が放出されまし

た。 その内 ＬＥＶ２は 「ＳＯＲＡ－Ｑ」 

と呼ばれ、おもちゃのタカラトミー、同志社大

学、ＳＯＮＹが共同開発した直径8ｃｍの球体が

着地した後、展開し自走してＳＬＩＭが着陸し

た証拠写真を撮影するという任務に成功しまし

た。 

またそれによりＳＬＩＭが想定とは異なる姿勢

で着陸していることも伝えたのです。 

このロボットの展開技術は、タカラトミーの人

気玩具トランスフォーマーの技術が生かされて

います。タカラトミーからは実物と同サイズ同

様の機能を持つレプリカが発売されました。 

実際に見ていただき、日本の宇宙開発に興味を

持って頂ければと思います。 

【幹事報告        小池功二幹事】 

今週の着信 

・無し 

今週の配布物 

 ロータリーの友2月号 

今週の配信 

 会報№2843号 

 月信2月号 

週報恵送 

 上田ＲＣ 

理事会報告 

・能登半島地震義援金について 

 クラブから一人2,000円合計80,000円を地区へ 

 送金しました。 

 丸子クラブでは今後の状況を見て更に支援が 

 必要な場合検討していく予定です。 

・慶祝（はがき）案内の変更について 

 切手代値上げにより次年度より慶祝案内をは 

 がきからメール配信とする 

・書き損じはがき回収キャンペーン 

 皆さんからの回収はがきを切手5,750円に交換 

 しユネスコへ送りました。 

・2月17日（土）ＩＭ・会員セミナーについて 

 参加者は、13：00点鐘に遅れないようお集ま 

 りください。 

 尚、車2台に便乗していきますが、個人で行か 

 れる方は、事務局まで連絡をお願いします。 

【出席報告」 

会員数    40名（内女性会員7名） 

出席免除者  12名 

本日の出席者 18名（内出席免除者の出席5名） 

        ZOOM参加者1名 

本日のラッキー賞  

 小林磨史様（お菓子） 

 宮本伸司さん（イチゴ） 

 

 

 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「宜しくお願い致します」    小林磨史様 

「本日はお世話になります。」  飯沼新吾様 

「ご無沙汰です。先日金婚式を無事迎えまし

た。」           笹井寿美枝さん 

「昼間は暖かいですね、桜も早く咲きますか

ね。」            山浦智城さん 

「誕生月です。 

 小林ガバナーノミニー、飯沼地区幹事ようこ

そお越しくださいました。」」 

田中利幸さん、小池功二さん、佐藤重喜さん 

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、宮本伸司さん 

服部正さん、桜井光子さん、佐藤一元さん 

栗木悦郎さん、斎藤育子さん、掛川浩邦さん、

奥寺浩司さん、井澤秀一さん、河西満正さん 

    本日の喜投額    38,000円 

    今年度累計額   482,200円 

【委員会報告】 

宮本伸司米山カウンセラーより 

 米山奨学生・ムハンマドさんに奨学金授与 

 早いもので来月で1年が経ちます。 

 

 

 

 

 

 

  

 

今日、11月28日に生まれた赤ちゃんの

ワクチン接種に行ってきました。 

生まれた時 3,000ｇでしたが、現在

5,000ｇになりました。 

とてもかわいいです。 


